

SE COMENTA

Que estará interesante lo que se diga hoy en la conferencia de prensa conjunta que se llevará a cabo en Metepec, por parte de siete aspirantes de "Fuerza y Corazón por el Edomex" a alcaldías del Valle de Toluca. Quizá es un hecho histórico una actividad de campaña con esta característica de "combinar" las presencias, pues lo usual es que cada demarcación haga su "luchita" individual. ¿Cuáles serán los temas en común? Probablemente, entre otras cosas, hagan hincapié en la seguridad.

Que este tema está más que nunca en boga, y no solo en lo correspondiente a este bando. Ayer se dieron dos hechos preocupantes entre los de la 4T. Primero, se supo de la denuncia por amenazas y actos de violencia contra el aspirante del PVEM a la alcaldía de Otumba, Silvestre Vicuña. Luego, se dio el ataque a tiros al vehículo de la candidata a Ocoyoacac por Morena y aliados, Nancy Valdez, con todas las características del modus operandi de sicarios. Por fortuna no hubo víctimas.

Que mientras son peras o manzanas, en lo financiero sí hay seguridad, pues puntualmente el Instituto Electoral del Estado de México concluyó la entrega del financiamiento público a los ocho partidos políticos y candidaturas independientes locales. En total ya les distribuyeron 273.4 millones de pesos, lo que les permitió gastar entre todos algo así como 8 milloncitos al día.

Que para darnos una idea de dónde están los focos amarillos para la jornada electoral, hay que saber que el INE y el IEEM capacitaron a 30 elementos de Ecatepec para conformar la Célula de Combate a Delitos Electorales ¿Será suficiente para el municipio más poblado de la entidad?.

Que también la atención estará centrada en otros municipios con "situación delicada", como los del sur. El ejemplo emblemático es Texcaltitlán, donde ni el alcalde Javier Lujano Huerta ni su director de la policía asoman siquiera la cabeza desde aquellos trágicos hechos de enero pasado en Texcapilla, y por supuesto mucho menos han dado a conocer si tienen alguna estrategia para resguardar el orden el próximo 2 de junio. —